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El PSOE critica la "dejación de funciones" de la parte pública en la empresa mixta 
aguas de priego

Según Delgado Toro, la negociación con el socio privado para lograr la remunicipalización se está 
caracterizando por el "ocultismo"
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El PSOE de Priego ha 
criticado la “dejación de funciones” que se está produciendo por la 
parte pública que conforma la empresa mixta aguas de priego y que 
representa al 51% en dicha sociedad.

En una comparecencia ante los medios en compañía del 
vicesecretario general y responsable de políticas de juventud, 
movimientos sociales y portavoz de la ejecutiva local, José Manuel 
Mármol, así como de la portavoz del grupo municipal, Sonia 
Jiménez, el secretario general del PSOE prieguense, Tomás 
Delgado, reconoció el “error” que cometió su partido a la hora de 
privatizar en la anterior legislatura este servicio, indicando que el 
ciudadano, “está pidiendo a voces que el agua vuelva a ser pública 

al cien por cien”, demandando una mayor información sobre el proceso que se está llevando a cabo con el 
socio privado, Aqualia, que según Delgado Toro, “ha solicitado 8,5 millones de euros por sus acciones”.
Igualmente y en relación a la comisión del agua creada el pasado verano por acuerdo plenario e integrada 
por los partidos con representación en la Corporación, Delgado Toro apuntaba que este organismo es una 
“cortina de humo creada para descargar la responsabilidad del Equipo de Gobierno”, haciendo referencia a la 
“poca operatividad” de la misma, adelantado la propuesta que el PSOE presentará en el próximo Pleno, en la 
que se solicitará el papel de Emproacsa en el futuro de la empresa del agua, así como la realización de una 
auditoría externa de lo que ha pasado en aguas de priego desde su constitución.
Por otra parte, Delgado Toro apuntaba que desde la constitución de la empresa mixta, “no se ha celebrado 
ninguna junta general de accionistas”, solicitando a la Alcaldesa prieguense, “la convocatoria de una junta 
general, para que sean todos los accionistas los que puedan opinar y conocer la situación de la empresa”, 
reiterando que la mayoría que ostenta la parte pública, “no se está ejerciendo, existiendo una dejación de 
funciones por parte del 51% del accionariado, que tendría que haber actuado al respecto en su momento”.
Un proceso que, como apuntaba Delgado Toro, “tiene muchas incógnitas”, insistiendo en la falta de 
información que la ciudadanía tiene al respecto, hasta el extremo de afirmar la existencia de un cierto 
“ocultismo” sobre ciertos datos, de ahí que solicitara una mayor información al respecto, tras volver a 
reconocer y asumir el “error” que el PSOE cometió en su momento a la hora de aprobar este tipo de gestión 
para el servicio de aguas.
Por otra parte, Delgado hizo una valoración “positiva” del proceso de primarias en el seno del partido, “en el 
que había varios compañeros interesados en presentar su candidatura”, algo que finalmente no ha sucedido, 
indicando que, a partir de ahora, se realizará un sondeo, “para ver cómo está la situación política”, 
asumiendo por la comisión ejecutiva el proceso, a partir del 7 de enero, en el que se seleccionará al 
alcaldable y a los integrantes de su candidatura, propuesta que será sometida a la votación de la asamblea 
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local.
Junto la empresa mixta del agua y las primarias, José Manuel Mármol y Sonia Jiménez abordaron cuestiones 
como el programa Emplea Joven que permitirá a un centenar de jóvenes de Priego contar con un puesto de 
trabajo durante seis meses, así como la repercusión que la subida del IBI tendrá en los prieguenses.


